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Le Conseil de quartier Centre s’est réuni le jeudi 27 juin 2024, dans les salons de la mairie, sous la 

présidence de Madame Maribel AVILES CORONA. 

Etaient présents à la séance :  

Pour le collège élus : Thierry ATLAN, Philippe BOURIACHI, Roselyne CHARLES-ELIE-NELSON, Mylène 

DIBATISTA 

Invités collège élus : Frank-Eric BAUM, Renaud LERUDE 

Pour le collège des acteurs socio-économiques : Anne GESTIN, Bertrand MARTIN, Mickael RANDOT, Zohra 

ZOUAOUI  

Pour le collège des habitants : Mireille DAPOIGNY, Ahmed HADJALI, Nacera PHILIPPE, Laurence RUFFION, 

Mohand SERRAYE 

Excusés : Stéphanie BARRÉ, Cécilia CORTES, Catherine MUNROOP, Sylvie GRISON, Mohamed Amine 

HAJJOUNI, Yann KERVENNAL 

9 personnes étaient présentes dans le public. 

Madame Maribel AVILES-CORONA ouvre la séance à 19h10. 

Le compte-rendu du Conseil de quartier du 14 mars 2024 est approuvé par les membres présents. 
 

1. Notre ville en mouvement 

Présentation de la Police municipale en présence de la cheffe de la police municipale, Madame Sylvie 

Baranton.  

La sécurité des Orlysiens est un axe majeur pour 
l’équipe municipale qui mène une politique 
ambitieuse et dynamique dans ce domaine, pour 
améliorer et apaiser le cadre de vie des habitants. 
Il s’agit d’allier prévention, médiation et répression. 
Les actions se font en étroite collaboration, entre 
les polices municipale et nationale, toutes deux 
dans leurs prérogatives respectives, le service de 
tranquillité Médiaction venant en complémentarité. 
 

Dans quel cadre exerce un policier municipal ? 
La police municipale a pour objet d’assurer le bon 
ordre, la sécurité, la tranquillité et la salubrité 
publiques. Elle a des missions de police 
administrative et spéciale (pouvoir de police du 
maire) déterminées par les articles 2212-2 du 
CGCT et L 511-1 du Code de Sécurité Intérieure : 
- Missions de police administrative : garantir le 
maintien de l’ordre public c’est-à-dire la sécurité 
publique (circulation, prévention des accidents, 
distribution des secours), la tranquillité publique 
(bruits de voisinage, manifestations sur la voie 
publique, réunions) et la salubrité publique 
(enlèvement des déchets, assainissement, santé 
publique). Cette mission est relative à l’agrément 
du Préfet. 
- Missions de police judiciaire : qualité d’APJA 
(Agent de Police Judiciaire Adjoint – art 21-2°). 
L’agent de police municipal seconde, sous couvert 
de l’Officier de Police Judiciaire (OPJ), la police 

nationale qui est chargée de constater les 
infractions pénales, d’en rassembler les preuves, 
d’en rechercher les auteurs et complices, afin de 
les interpeller et de les déférer à l’autorité 
judiciaire. Cette mission est relative à l’agrément 
du Procureur de la République. 
 

Quelle est la différence entre police municipale et 
police nationale ? 
Les agents de police municipale sont placés sous 
l’autorité du Maire et assurent des missions de 
police administrative et judiciaire, ils se chargent 
de l’exécution des arrêtés pris par le Maire. 
Les agents de police nationale sont placés sous 
l’autorité du Ministère de l’Intérieur et se chargent 
d’assurer la sécurité des biens et des personnes. 
Ils sont habilités à prendre les dépôts de plainte.  
Les deux polices, municipale et nationale, œuvrent 
conjointement en complémentarité sur le territoire 
d’Orly, étant aussi indispensables l’une que l’autre 
pour la sécurité des Orlysiens. 
  

Quel est le rôle des agents de surveillance de la 
voie publique (ASVP) ? 
Les ASVP agissent sous prestation de serment et 
agrément du Procureur de la République. 
Ils établissent des constats par procès-verbal 
électronique (PVE) des infractions relatives aux 
contraventions d’arrêt et de stationnement des 
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véhicules (anarchique, zone bleue, véhicule en 
stationnement abusif + 7 jours). 
Ils assurent la prévention et la sécurisation aux 
abords des établissements scolaires et autres lieux 
publics, ainsi que sur les festivités organisées par 
la Ville. 
Ils veillent à la salubrité publique (dépôt sauvage, 
anomalie voirie, dégradation au domaine public) et 
rendent compte à la hiérarchie de tout fait dont ils 
ont connaissance. 
 

Au travers de quelques exemples, Mme Baranton 
illustre les premières interventions réalisées par la 
police municipale depuis leur arrivée sur la ville. 
Sur le quartier Centre, la police municipale est 
intervenue sur le parvis du centre administratif 
après des dégradations pas tags et notamment 
pour sécuriser la voie publique suite à un accident 
corporel de la circulation et lors de la fuite d’eau 
avenue Adrien Raynal. Elle est également 
intervenue sur le parking du gymnase Romain 
Rolland pour des stationnements abusifs et des 
véhicules épaves. 
 

Quelques situations auxquelles vous pouvez être 
confrontés… 
On m’a volé mon vélo / ma trottinette / mon 
véhicule : Que faire ? 
Il faut impérativement vous rendre dans un 
commissariat de la Police Nationale pour établir la 

déclaration de vol et déposer une plainte pour vos 
assurances mais également dans le cadre de 
l’instruction judiciaire. La police municipale n’est 
pas habilitée à prendre des plaintes. 
 

J’ai été victime de cambriolage ou c’est en cours : 
Que faire ? 
Si le cambriolage est en cours, la police nationale 
et la police municipale sont toutes deux habilitées 
à intervenir, car il s’agit d’une opération en flagrant 
délit. 
En revanche, si le cambriolage est confirmé, seule 
la police nationale a le pouvoir d’intervenir. 
Attention : les traces et indices devront être 
préservés et pour cela il faut ne toucher à rien et 
attendre l’arrivée des effectifs intervenants. 
 

POSTE DE POLICE MUNICIPALE 

3, avenue Adrien Raynal à Orly, 01.48.90.21.65 
Du lundi au vendredi sur une amplitude horaire de 
8h à 22h (variable, selon effectif), week-end et 
jours fériés, selon nécessité de service. 
Prochainement ouverture au public (après travaux) 
COMMISSARIAT DE POLICE NATIONALE  
9, avenue Léon Gourdault à Choisy-le-Roi, 
01.48.90.15.15 @ csp-choisy-le-roi-
94@interieur.gouv.fr 
(24h/24h – 7j/7j)

En cas d’urgence composez le 17 
 

Echanges avec les conseillers de quartier et avec le public 

Intervenants Questions/remarques Réponses / Décisions / Actions / Engagements 

Mohand 
Serraye 

Quel bilan sur la ville ? Quels sont 
les objectifs de la police 
municipale ? 

Après 4 mois sur le terrain, il est difficile de réaliser un 
bilan détaillé. Le ressenti est positif pour le moment. 
L’objectif de la police municipale est d’être présente 
pour le bien des Orlysiens. 

Public Vos prérogatives peuvent-elles 
vous amener à intervenir sur la 
conformité des dos d’âne ? 

Cela ne rentre pas dans les prérogatives de la police 
municipale. 

Ahmed 
Hadjali 

Il souhaite la bienvenue à la 
police municipale et fait part de 
son souhait que la police 
municipale soit la police des 
Orlysiens dans la prévention, la 
pédagogie et pas la répression 
systématique. Il est important 
d’aller vers les jeunes, de 
développer de la proximité avec 
les Orlysiens. 

C’est la manière d’appréhender le sujet par les agents 
de la police municipale. Il faut apprendre à connaître 
les Orlysiens. 
Il y a un premier temps d’écoute, d’explications, de 
pédagogie, de dialogue et discussion puis après vient 
le temps des sanctions. 

Ahmed 
Hadjali 

Quel est l’équipement de la police 
municipale en terme d’armes ? 

Les demandes d’autorisation ont été faites. L’équipe est 
habilitée et formée. L’équipement est le suivant : pistolet 
semi-automatique, lanceur de balles de défense (LBD), 
pistolet à impulsion électrique, bombe lacrymogène, 
matraque télescopique, tonfa. 



 

3 
 

La devise de la police est « servir et protéger » et la 
police municipale doit avoir les moyens de défendre les 
Orlysiens dans le cadre de la légitime défense. 

Ahmed 
Hadjali 

Il est important de travailler avec 
les Orlysiens et les acteurs de 
terrains. 
 

Ce travail et les prises de contact sont en cours. La 
police municipale travaille avec les services de la ville. 

Public Quel est le nombre de personnes 
et les véhicules ? 

Il y a 5 policiers municipaux et 6 ASVP. La police 
municipale dispose de véhicules. 

Philippe 
Bouriachi 

Il souhaite la bienvenue à l’équipe 
de police municipale. Il souligne 
que la délibération pour la 
création de la police municipale a 
été prise en juin 2022. Où en est 
la convention de la police 
municipale avec la préfecture ? 

Les démarches administratives sont réalisées depuis 
son arrivée. La convention est en cours de signature à 
la préfecture. Les agents sont déjà présents sur le 
terrain. 

Roselyne 
Charles-Elie-
Nelson 

Est-il prévu des actions de 
prévention dans les écoles ? 

Des actions seront réalisées par la police municipale 
dans les écoles élémentaires de la ville, et dans les 
collèges et lycées en partenariat avec la police 
nationale. 

Roselyne 
Charles-Elie-
Nelson 

Est-il prévu l’installation de 
radars ? 

A terme, cela est envisagé. 

Mickaël 
Randot 

Comment est utilisée la 
vidéoverbalisation ? L’application 
a-t-elle vocation à évoluer ? 

Les signalements relevant de la sécurité et de la voie 
publique sont reçus et traités par la police municipale. 

Public Quand on vient de la rue Paul-
Vaillant Couturier, il n’y a pas 
d’interdiction de tourner à droite, 
donc les gens s’engagent sur la 
rue du Verger et se retrouvent à 
contresens sous le pont. 

Les gens doivent respecter le code de la route, donc le 
sens interdit qui est avant le pont. Il n’y a pas 
d’interdiction de tourner à droite en amont car c’est la 
voie d’accès au Centre technique municipal. 

Ahmed 
Hadjali 

Avec la bétonisation de la ville, il 
y a de moins en moins de places 
de stationnement sur la voie 
publique, et peu de parking public 
gratuit. Valophis ne remplit pas 
ses parkings et beaucoup de 
véhicules sont stationnés en 
double-file. 

Il y a souvent des emplacements vides et les voitures 
sont stationnées en double-file à côté. 

Public Constate qu’il y a des problèmes 
d’alcoolémie sur la voie publique, 
de la mendicité et des tirs de 
mortier.  

Il faut contacter la police nationale, habilitée à intervenir. 

 

Maribel Aviles Corona remercie Sylvie Baranton pour sa présence et sa présentation. 

Sylvie Baranton remercie les conseillers et les habitants pour leur présence et leur accueil.  
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Présentation du projet d’aménagement des gares RER 

Maribel Aviles Corona présente les projets des aménagements extérieurs des gares RER.  

Gare Les Saules 

Le parvis des gares : création d’un parvis des gares reliant les quais du T9 et la gare RER C, au caractère 

arboré  

 Prolongement du parc Jean Mermoz cadrant l’axe du parvis des gares  

 A l’Est, création du Square de la gare 

 Amélioration du franchissement du réseau ferré (notamment rampe PMR) 

Prolongement du réseau cyclable existant 

 Aménagement d’une piste cyclable vers le Parc des Saules 

 Stationnement vélos 

Gare Orly Ville  

L’objectif partagé et défendu par la ville consiste à :  

 Aménager des parcours fluides et sécurisés,  

 Favoriser les cheminements piétons entre la gare, la Mairie, le pôle bus et le centre ancien,  

 Augmenter à l’horizon 2030 le stationnement vélo,  

 Maintenir le stationnement des véhicules légers et espace dépose-minute.  

Les plus grosses évolutions concernent la refonte des dessertes des bus dans le secteur Gare/Mairie/Centre 

Administratif. Ainsi les parcours de bus sont simplifiés et les dessertes améliorées pour les piétons, en ;  

 Regroupant tous les arrêts de bus en face du centre administratif (2025)  

 Proposant un nouvel arrêt du bus au niveau du collège Dorval (2025)  

 Supprimant les terminus partiels à la Mairie d’Orly (183) dès le 24 Juin 2024.  

 

2. Notre conseil, notre quartier 

La requalification urbaine du quartier Centre, le renouveau du quartier 

Depuis de nombreuses années le quartier Centre, comme la ville d’Orly, se transforme. Il s’agit dans cette partie 

de présenter un panorama des différents changements de ces dernières années en matière d’habitat, de santé, 

de commerces, d’espaces verts et de services publics. 

Habitat 

Noyer Grenot : de nouveaux ascenseurs ont été installés 

et mis en service par Valophis. 

Racine : concernant ce projet, les informations complètes 

sont disponibles dans le compte-rendu du Conseil de 

quartier du 10 octobre 2023. 

Résidence Le Nouvelet : la copropriété va bénéficier d’une 

réhabilitation. 

Les enquêtes sociales sont terminées et le programme de 

travaux est stabilisé. 

Il s’agit désormais de faire approuver les travaux par 

l’ensemble des copropriétaires. 

L’opérateur Soliha accompagne la copropriété dans les 

démarches administratives (demandes de subventions 

individuelles et collectives). 

Villa des Erables, Les Balcons de Châteaubriant, Les 

jardins de Cornélie : les chantiers sont en cours et les échéances de livraison sont prévues pour le premier 

semestre 2025. 
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Santé 

Le quartier Centre bénéficie depuis de nombreuses années 

d’équipements de santé. 

Ces dernières années, de nouveaux praticiens se sont 

installés à Orly, apportant des services de santé de 

proximité, comme la Maison de santé avenue des Martyrs de 

Chateaubriant, ouverte en 2021 avec plusieurs disciplines, 

le cabinet d’infirmier libéral, installé place Gaston Viens ou 

encore le cabinet de kinésithérapie installé rue du Nouvelet. 

La protection civile dispose de locaux pour son antenne 

locale avenue Adrien Raynal.  

 

 
Commerces 

L’avenue des Martyrs de Chateaubriant continue de se 

doter de commerces de proximité en plus des 

équipements de santé. Ainsi, on y trouve un cordonnier, 

récemment réinstallé, la Caisse d’Epargne, et à venir 

prochainement rue Pierre Corneille une pizzeria.  

Le Fitness Park se déplacera dans des nouveaux locaux 

après la reconstruction Racine. 

Le Caribéen (restauration) proposant des spécialités 

caribéennes s’est très récemment installé avenue Adrien 

Raynal. 

Quant à Orlydis, les commerces se renouvellent. 

 

 

 Espaces verts 

De nombreux espaces verts et massifs fleuris ornent le quartier 

Centre. Récemment, la place Marie-Claude Vaillant-Couturier s’est 

embellie, le Bois des Roses accueillera prochainement un parcours 

pédagogique. 

Plusieurs massifs fleuris sont disséminés dans le quartier, offrant en 

fonction des saisons de belles compositions florales : angle de la rue 

Paul Vaillant Couturier et avenue de la Paix, avenue Adrien Raynal (en face du centre 

administratif), rue Pierre Corneille (en face de l’école maternelle Noyer Grenot), rue Alfred 

de Musset.    
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Services et équipements publics 

L’espace citoyenneté a ouvert ses portes en 2021 et 

accueille les jeunes de 16 à 30 ans de la ville.  

Le point d’accès au droit, dont les locaux ont été rénovés en 

2023. 

La mission locale s’est installée en 2023 au niveau du 

Centre administratif pour accueillir les jeunes en recherche 

d’emploi et les accompagner dans leur démarche. 

La Maison des associations et du citoyen, ouverte en 2019, 

accueille et accompagne les associations. Son action se 

développe, des salles sont également mises à disposition. 

La police municipale intègrera en 2024 des locaux au niveau 

du centre administratif. 

 

Intervenants Questions/remarques Réponses / Décisions / Actions / Engagements 

Anne Gestin Depuis le départ en retraite de 
l’ophtalmologiste, cette spécialité 
n’est plus présente sur la ville. 

Céline Rouiller, DGA Santé, social et services à la 
population, rappelle que l’ophtalmologie est une spécialité 
en tension, comme d’autres disciplines. 

Ahmed Hadjali
  

S’interroge sur l’accessibilité de la gare d’Orly Ville. Il y a besoin d’en faire plus. 

Ahmed Hadjali Santé : il y a quelques années, les déserts médicaux ne concernaient que les territoires ruraux, 
désormais même en proche banlieue c’est le cas. 

Ahmed Hadjali Logement : il va y avoir sur la ville 
900 démolitions de logements 
sociaux, et seuls 250 logements 
sont reconstruits. Où vont aller les 
Orlysiens ?  

Mme Aviles-Corona rappelle que 99% des locataires de 
Racine ont été relogés à Orly. Le nouveau quartier en 
construction à l’Ouest va permettre d’accueillir des 
Orlysiens. 

Zohra Zouaoui Quels sont les commerces à venir 
avenue Adrien Raynal au pied de 
l’immeuble « Les jardins de 
Cornélie » ? 

Mme Aviles-Corona indique que cela sera connu 
prochainement.  
Les services travaillent avec IN’LI sur la commercialisation 
des deux locaux à la location. 

Mickaël 
Randot 

Gare Orly-Ville : quel est l’intérêt 
de supprimer des places en 
épi pour les remplacer par des 
places longitudinales ? 

Mme Aviles Corona informe qu’il s’agit d’élargir les trottoirs 
et favoriser les mobilités douces pour se déplacer vers les 
commerces. 
Mme Charles-Elie-Nelson ajoute que les places 
longitudinales sont plus sécurisantes pour les usages des 
trottoirs et de la route. 

Mickaël 
Randot 

Gare des Saules : est-il prévu 
dans le projet un dépose-minute. 
Actuellement il n’y en n’a pas. 

Dans le projet, il est prévu des places dépose-minute à la 
gare les Saules (3 places côté gare et 2 côté Pierre 
Semard) 

Mickaël 
Randot 

Espaces verts : se réjouit du 
projet de parc canin mais souligne 
que cela manque de jeux pour les 
enfants. 

Mme Aviles Corona reconnaît qu’il y a des améliorations à 
prévoir afin de créer des espaces pour les enfants comme 
des marelles au sol qui pourraient être marquées entre le 
centre social Andrée Chedid et le City Stade. 
La demande d’avoir un autre city stade avec des paniers 
adaptés aux plus petits pourrait être étudiée par les 
services à moyen terme dans la mesure où le budget le 
permettra. 

Nacera 
Philippe 

Stationnement : la suppression du 
parking Pierre au Prêtre est 
problématique. Il manque de 
stationnement dans le quartier. 

Mme Aviles Corona rappelle qu’il y avait de nombreux 
véhicules ventouses sur ce parking et précise qu’un 
parking plus petit a été créé rue Pierre Corneille. 
Une discussion s’engage autour de la problématique du 
stationnement. Certains soulignent la disparition des 
places de stationnement sur la voie publique, comme sur 
l’avenue des Martyrs de Chateaubriant, au profit des 
parkings Valophis.  
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Philippe 
Bouriachi 

Gare M14 Thiais Orly : qu’en est-il 
de l’aménagement d’un parking ? 

Madame la Maire a souligné cette problématique de 
stationnement lors de l’inauguration de la gare du métro 14. 
L’ouverture de la ligne 14 s’est fait avec de l’avance en 
raison des Jeux olympiques et tous les aménagements aux 
abords des gares n’ont pu être réalisés.  

Philippe 
Bouriachi 

Espace citoyenneté : le 
responsable serait sur le départ ? 

Mme Aviles Corona n’a pas d’informations à ce sujet. 

Philippe 
Bouriachi 

Qu’en est-il des indemnités de 1,6 
millions d’euros à verser pour 
Fitness Park ? 

Ahmed Hadjali, administrateur de Valophis va se 
renseigner pour savoir qui doit payer cette somme. 

Public Est-il possible d’avoir plus 
d’explications sur les 
aménagements des trottoirs de la 
gare Orly-Ville ? 

Thierry Chaudron, président du Conseil de quartier Ouest, 
explique qu’il s’agit de créer une interconnexion entre la 
gare Orly-Ville et le pôle bus qui se situera avenue Adrien 
Raynal. La descente de la rue de la gare sera réaménagée 
notamment dans le cadre des nouveaux projets de 
construction (Charmilles) afin d’avoir une réappropriation 
des cheminement piétons. 

Public Les espaces verts de la piscine et 
autour des terrains de tennis ne 
sont pas entretenus. 

Les services de la ville ont pris en compte la demande 
d'entretien des espaces verts du complexe Léon Truyns 
Piscine – terrains de tennis. Une solution pérenne sera 
proposée à la rentrée. Dans cette attente, les services des 
sports et des espaces verts assurent ensemble l'entretien 
de ces espaces. 

Public Où en sont les réparations de 
l’aire de jeux situé Place S. de 
Beauvoir ? 

Réponse des services techniques : les pièces pour réparer 
le camion de pompiers ont été commandées. Il s'agit de 
pièces spécifiques et les délais de livraison sont longs. Le 
fournisseur ne confirme pas de date de livraison. Dès leur 
réception, les services techniques procèderont à la 
réparation du jeu. A ce jour, la réouverture du parc est 
envisagé pour fin août. Par ailleurs, le jeu qui a été rongé 
par un animal sera également remplacé.. 

Public Un habitant souligne que les caniveaux sont sales, l’entretien des cimetières n’est pas fait. Il 
serait préférable de s’occuper du bois des roses en lui-même et de son entretien avant de 
proposer un parcours pédagogique. Il y a des replantations à faire. 

Public Quelle est la tarification de la 
ligne de métro 14 ? 

La ligne 14 fonctionne avec un titre de transport classique 
sauf pour se rendre à l’aéroport où il faut acheter un titre 
de transport spécifique (sauf abonnement). 

Public Noyer Grenot : après l’installation 
des ascenseurs, est-il prévu des 
travaux d’isolation et de 
réhabilitation ? 

Valophis informe qu’il n’y a pas de projet à court terme de 
réhabilitation de l’immeuble Noyer Grenot. 
 

Zohra Zouaoui Rue E. Rostand les 
emplacements ne sont pas 
comme dans les autres rues du 
quartier. 

L’information est remontée aux services compétents. 

 

3.  Evénements marquants du dernier trimestre et à venir       

Mme Aviles-Corona revient sur les évènements passés, notamment ceux qui se sont tenus dans le quartier Centre, 

comme la distribution gratuite de fleurs déplantées le vendredi 17 mai, qui a réuni 130 personnes. Le stand de DM 

Compost a été très sollicité à la fois pour avoir des informations sur le compost et également pour récupérer ou 

commander un bac à compost. 

Le mercredi 12 juin, plus de 80 enfants et parents se sont retrouvés au Centre social Andrée Chedid pour un 

mercredi ensemble spécial Jeux Olympiques. A cette occasion, les participants ont pu s’initier au basket fauteuil, 

fabrication et décoration de trophées et assister à un spectacle de Capoeira. 
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4. La parole aux Conseillers de Quartier  

Intervenants Questions/remarques Réponses / Décisions / Actions / Engagements 

Anne Gestin Avenue des Martyrs de 
Chateaubriant, il y a des odeurs 
d’égouts insupportables au 
carrefour avec l’avenue de la 
Victoire 
 

Les services techniques ont informé la direction des 
services départementaux, compétents en matière 
d’assainissement sur cette avenue. 

Anne Gestin Est-ce qu’il y a des sensibilisations 
à la sécurité routière dans les 
écoles ? 
 

Mme Charles-Elie-Nelson indique que les élèves en école 
élémentaire reçoivent plusieurs séances de sensibilisation 
en fonction de leur niveau de classe, qui se poursuivent 
au collège. 

Anne Gestin La flamme olympique passe-t-elle 
à Orly ? 

Mme Aviles Corona indique que la flamme olympique 
passe à l’aéroport d’Orly mais pas sur la commune, les 
décorations installées dans la ville ont été mises par le 
Département. 
Pour voir la flamme, il faudra se rendre dans d’autres villes 
du département. Plus d’informations : www.valdemarne.fr. 

 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance se clôture à 21h15. 


